



**La OIC hace un llamado a la comunidad  
cafetera mundial solicitando su apoyo  
para las víctimas del terremoto en Ecuador**

1. El Director Ejecutivo de la Organización Internacional del Café (OIC) desea expresar sus más sinceras condolencias al Gobierno del Ecuador y al pueblo ecuatoriano tras el devastador terremoto que azotó el país el 16 de abril de 2016. Cientos de personas murieron y miles resultaron heridas en las seis provincias que fueron afectadas.
2. Los estudiantes ecuatorianos en el Reino Unido, con el apoyo de la Embajada del Ecuador, se aunaron con el propósito de recaudar fondos para su país que enfrenta este difícil desafío humanitario. La OIC, a pedido del Gobierno del Ecuador (véase la comunicación adjunta), solicita el apoyo de la comunidad cafetera mundial para ayudar a recoger fondos para los damnificados.
3. Las donaciones pueden realizarse ya sea a través del enlace <http://www.crowdfunder.co.uk/sos-ecuador> o de la cuenta bancaria abierta especialmente para este fin por la Embajada del Ecuador en el Reino Unido:

Nombre de la cuenta:	Embajada de Ecuador
Número de cuenta:	01079078
Sort Code:	23-47-36
IBAN:	GB89BBVA23473601079078
SWIFT:	BBVAGB2L
4. Si requiere de más información, puede dirigirse al equipo de recaudación de fondos a través del enlace antes mencionado.

21 APR 2016



Embajada del Ecuador ante el Reino Unido  
de Gran Bretaña e Irlanda del Norte  
Misión Permanente ante los Organismos  
Internacionales con Sede en Londres



Ministerio  
de Relaciones Exteriores  
y Movilidad Humana

No. 4-7- 15 /2016

La Embajada del Ecuador ante el Reino Unido y Misión Permanente ante los Organismos Internacionales con sede en Londres saluda atentamente a la Organización Internacional del Café (ICO) y lamenta informar que el sábado 16 de abril, un sismo de magnitud 7.8 estremeció la costa central de Ecuador. Hasta la fecha, hay al menos 350 muertos, más de 2,000 heridos y seis provincias afectadas.

Frente a esta difícil situación, la Embajada del Ecuador ante el Reino Unido y Misión Permanente ante los Organismos Internacionales con sede en Londres solicita comedidamente el apoyo de la ICO para difundir en su página web el siguiente link para realizar una donación: <http://www.crowdfunder.co.uk/sos-ecuador/>

Asimismo, la Embajada del Ecuador ante el Reino Unido y Misión Permanente ante los Organismos Internacionales con sede en Londres, agradecerá cualquier otro mecanismo de ayuda que la ICO considere relevante.

La Embajada del Ecuador ante el Reino Unido y Misión Permanente ante los Organismos Internacionales con sede en Londres, hace propicia la oportunidad para reiterar a la Organización Internacional del Café (ICO) su más alta consideración.

19 de abril de 2016

A la Honorable  
Organización Internacional del Café (ICO)  
Londres.-